



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Fundación Educativa Woodville, ha desarrollado un Proyecto Demostrativo de "Bajo Impacto Ambiental y Alta Eficiencia Energética".

El objetivo es crear un campo de deportes basado en energías limpias que sirvan como impulso de este tipo de energía para toda la Patagonia.

Además, contar con un lugar para desarrollar un Plan de deportes social orientado a los niños y jóvenes que han quedado fuera de todo plan social-deportivo para quienes la droga y la delincuencia es un camino de salida para su ocio marginal.

Para que crezca y se desarrolle el deporte en nuestra región es indispensable tener un lugar con estas características, el proyecto contempla creación de un centro de alto rendimiento que tenga instalaciones de nivel para competencias internacionales que sirvan de aporte de ingresos y espejo para los deportistas.

Por las características del proyecto, sería el primer centro deportivo limpio, de la Patagonia.

El mundo entero necesita proyectos de energías limpias, y Bariloche es uno de los lugares que aún subsiste como reserva ecológica del planeta, dentro de la zona de los lagos, en nuestra Patagonia Sur, entonces puede y debe dar el ejemplo.

En una zona donde el paisaje se caracteriza por vientos, ríos, lagos y sol, se tienen todas las alternativas y condiciones para demostrar que producir "energía limpia es posible".

La Fundación Educativa Woodville se manifiesta a favor de un desarrollo sustentable, es por ello este proyecto de construir su propio campo de deportes sin producir ningún tipo de contaminación y siendo un ejemplo para futuros emprendimientos en la zona y en toda América del Sur.

Es importante también destacar, que Bariloche necesita para su desarrollo, además del turismo convencional, otras alternativas de turismo que está contemplado dentro de este proyecto tan abarcativo, que es el turismo deportivo.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Para el cual sólo necesita infraestructura deportiva, un lugar apto para el deporte de alto nivel. Los deseos de organizar eventos está en los medios, en los sponsors y en las federaciones nacionales, pero se carece de un lugar adecuado para este nivel deportivo.

Es importante destacar que San Carlos de Bariloche y toda la Patagonia, necesitan un centro deportivo de alto rendimiento, ya que no existe del río Negro para el sur ninguna pista sintética ni una cancha de jockey del mismo material.

Para la realización de este plan, está previsto el aporte y la experiencia del Profesorado de Educación Física de la Universidad de la ciudad de San Carlos de Bariloche. La Fundación Educativa Woodville, pondría las instalaciones y la universidad los docentes (alumnos en pasantías) conducidos por docentes de la Fundación.

Son varias las Asociaciones Deportivas de la ciudad que se han interesado en el tema y con las que también se podría realizar intercambio de uso de instalaciones a cambio que también ellos organicen escuelas deportivas con sus docentes.

A los efectos de ampliar información, se adjunta material ilustrativo y técnico de la Fundación Educativa Woodville y del futuro Centro Deportivo Patagónico Sustentable.

Por todo lo expuesto anteriormente.

**AUTOR:** María Noemí Sosa.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés ambiental, deportivo, educativo y social el "Proyecto Demostrativo de Bajo Impacto Ambiental y Alta Eficiencia Energética" perteneciente a la Fundación Educativa Woodville, de San Carlos de Bariloche, Provincia de Río Negro.

**Artículo 2°.-** De forma